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八代市教育委員会臨時会会議録 

 

【開 催 日】 令和２年３月３日（火） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 教育長室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

【出席職員】 桑 田 謙 治 教育部長 

松 岡   猛 教育部次長 

和久田 敬 史 教育部次長 

機   智三郎 教育政策課長 

西 村   裕 学校教育課長 

東 田 倫 明 学校教育課審議員 

井 上 雅 晴 学校教育課課長補佐 

 

【事 務 局】 坂 部 功 泰 教育政策課教育政策係長 

荒 木 秀 仁 教育政策課主任 

 

【審議事項】 

 

 

＜議案案件＞ 

① 八市教委議第５号  

県費負担教職員の人事異動について 

 

 ＜報告案件＞ 

② 報告第５号 

新型コロナウイルス感染症における臨時休業（休校）等の

対応について 

 

１．開会 （午後１時５７分開会） 

北岡教育長 

 

 

 

八市教委議第５号 県費負担教職員の人事異動については、

適切な審議環境を確保する必要があるため、秘密会にすること

を提案する。 

 

教育委員  全員異議なし 

 

北岡教育長 

 

八市教委議第５号 県費負担教職員の人事異動については、

八代市教育委員会会議規則第５条に基づき秘密会とする。 
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北岡教育長 本日の議事の進め方について、議題のうち報告第５号を審議

した後、議事を一時中断し、各課の連絡事項を行う。その後、

秘密会とした八市教委議第５号の審議を行う。 

 

２．議題  

〈報告第５号〉新型コロナウイルス感染症における臨時休業（休校）等の対応に 

ついて 

 

西村学校教育課長 （資料をもとに説明） 

２月２７日、午後７時頃に安部総理大臣の発表があり、２８

日、県からの通知を受け、教育長を含めたところで協議を行い、

今後の対応についての文書送付が完了したのが１３時頃であ

った。翌日２９日教育事務所から、受け入れ先のない児童につ

いては学校で受け入れてもらいたいとの依頼があった。１日、

校長会幹部との協議を行った。保護者からの申し出があった家

庭については対応することとなった。２日、全保護者に対して、

受入体制を整えるので周知するよう依頼があり、現在に至って

いる。対応について次のとおり小、中、特別支援学校に通知し

ている。 

 

・臨時休業（休校）期間について 

 令和２年３月２日から３月１５日まで。 

 

・中学校及び支援学校の卒業式 

 予定通り実施であるが、卒業生、保護者、教職員のみで実施

し、来賓や市長挨拶等は実施しない。可能な限り時間を短縮

して実施する。 

 

・支援学校及び県立学校の入学者選抜 

 予定通り実施される見込みである。 

 

・中学校部活動について 

 令和２年３月２日から３月１５日まで休止。 

 

・教職員の服務 

 通常勤務であるが、小学校低学年の保護者については休暇が

取得しやすいよう配慮する。 

 

 

・保護者への依頼 
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 基本的には自宅で過ごすことを依頼。自宅においても感染症

対策を実施する。 

 

幼稚園については休業要請があっていないため次の通りとし

た。 

 

・市立幼稚園については通常通り開園。 

 

・給食の対応ができないため、弁当持参。 

 

また、本日各家庭には検温、送迎等を条件に次のとおり周知し

た。 

 

・基本的には在宅で過ごしてもらう。 

 

・自宅で 1 人で過ごすことができない小学校低学年の児童や障

がい等の特性を持つ生徒については、まず受け入れ場所を探

していただき、見つからない場合は学校で受け入れを実施す

るとした。 

 

冨田教育委員 

 

 各家庭から反応はあったか。 

西村学校教育課長  現時点で１件問い合わせがあった。小学校１年生と３年生の

保護者からであったが、預ける場所がないとの相談であったた

め、学校に相談すると受け入れが可能であると回答している。

氷川町の教育長から連絡があり、氷川町では相談はあっていな

いとのことであった。 

 

松永教育委員  中学校の部活動は中止となっており、八代っ子クラブについ

ても中止ということになった。しかし、協会に属していない団

体については体協としても把握ができていないため、今後対応

を検討していきたい。 

 

西村学校教育課長  事務局としても、協会に属していない団体については把握し

かねている状況である。 

 

松永教育員  体育施設については３月末まで使用中止としているので、協

会に属している団体も属していない団体も活動はできない。 

 

北岡教育長  学校施設についても３月末まで利用できない。八代っ子クラ
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ブについては、学校が再開すると活動はできるとしているが、

他の社会体育団体については活動することはできない。 

 

水田教育委員  八代高校の卒業式ではＶＴＲを作成し上映していた。そうい

った工夫も必要だと思う。 

 また、今後休校が続くと勉強面も心配であるが、健康面も心

配であるため、運動不足解消のために、親子で楽しんで体を動

かせる運動等を掲載したプリントを配布するなど検討してい

ただきたい。 

 

西村学校教育課長  今後、様々な相談事が出てくると思うが、運動不足解消につ

いて県から情報提供があった場合、保護者に情報提供したいと

思う。 

 

奥村教育委員  卒業式について、出席者の制限は示されているが、式の時間

短縮の方法について、各学校でどのように行うか把握している

ものがあれば教えていただきたい。 

 

西村学校教育課長  昨日開催した校長園長会で、校長、園長の文書の認識の仕方

が様々であった。そのため、各校長、園長の認識を統一したと

ころである。ほとんどの学校で式次を短縮すると聞いている。 

 

〈八市教委議第５号〉県費負担教職員の人事異動について 

 

 〈秘密会につき、会議内容は省略〉 

 

３．連絡事項 

 

教育政策課 学校体育施設の使用中止について 

      社会教育施設の使用中止について 

 

学校教育課 中学校、特別支援学校の卒業式について 

 

４．会議録署名委員

の指名 

 

 冨田委員・水田委員 

 

 

５．閉会 （午後３時２５分 閉会） 

 

 

 

 

 



 - 5 -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


